

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.5 2024.4.25 文責 上谷基博

本校生徒大活躍！Part.1 3年生給食委員会

3週間目の最終日です。今週は午後から連日三者懇談会が開かれています。終わった人も多いと思いますが、君にとって有意義な会になりましたか？

23日(火)12時30分から3F特活室で生徒による給食物資選定会議が開かれました。通常、大人(学校関係者・行政関係者の代表)が行っていますが、その一部を生徒に担ってもらおうと3年前から始まった取組です。斬新な取組ですね。



今年度我が香芝北中学校がその大役を任されました。そこで代表として3年生給食委員8名に参加してもらいました。「ハンバーグ」「たこ焼き」「ヨーグルト」等、7品目について検討しました。多いもので1品について5社のものを少しづつ食べ、色彩、形状、量(大きさ)、味、香り、食感などを比べ点数化して行きます。なかなか難しいようです。1品ごとに8名が「自分はこれだ！」というものに挙手し、多

い物が選ばれます。意見が割れるもの、ほぼ満場一致のもの、いろいろあって、見ていて楽しかったです。約1時間で決定し終わりました。

担当の先生が給食センターの栄養士の方に「残った食材はどうなりますか？」と聞くと、「廃棄です！」という答えが。これは勿体ない！！そこから香芝北中学校の本領発揮です。8名に我々も参加して、残ったものをぜんぶ平らげました。給食センターの所長さんもビックリ！そしてすごく感謝されました。彼らが選んだものが6月と7月に市内4中学校と広陵町の2中学校の給食として提供されます。乞うご期待！！



本校生徒大活躍！Part.2 美術部

24日(水)の午後、中学校に珍しいゲストが多数来てくれました。校区内にある旭ヶ丘幼稚園5歳児の園児のみなさんです。

昨年の12月8日に美術部の6名が資料を準備して校長室にプレゼンに来てくれました。自分達が描いた動物の絵に園児に色を塗ってもらい、それを校内に掲示し、園児を招



いて見てもらうという企画でした。

その後着々と進めてくれたようで。いよいよこの日を迎えたわけです。園児達が玄関に整列し、大きな声であいさつをしてくれます。そして階段をあがり、美術室前へ。『あさひがおかようちえん×びじゅつぶどうぶつえん』と壁に絵が順番に貼ってあります。園児達は自分の作品を一生懸命さがします。見つけると満足

そうに眺めしていました。その姿を見ている美術部員のみなさんもとっても嬉しそう。その姿を見て上谷はとっても嬉しかったです。素晴らしい地域貢献だと思います。その後図書館に移動し、本の読み聞かせをしてくれました。ほのぼのした空気が図書館に流れていきました。なお、美術部のみなさんは幼稚園の看板の塗装のオーダーももらっていたようで、3月の終わりに作業に行ってくれていたようです。ごめんなさい。



上谷はまだ見に行ってませんでした。近いうちに行ってきます！！

いわゆる校則の見直しについて



3年前に行われた校則見直しの取組。現在の生徒のみなさんは誰一人その時の流れを知りません。今回、持ち越しになっていた髪型や髪のくくり方についての議論が本格的に始まります。まず、最初のステップとして意識調査のアンケートが行われるようです。みなさんには他人事ではなく、自分事として捉えてもらいたいと思います。よろしくお願ひしますね。